

● 昨年の宇部公演では・・・

「シャボン玉の世界のはじまり、はじまり」をホールで開催しました。
照明が美しく幻想的な世界を楽しみました。



2012. 5. 26 宇部市文化会館文化ホールにて公演

- ★ ふしぎなふしぎなしゃぼんだまが とてもおもしろかったです。(6才男)
- ★ シャボン玉とえんそうですごくおもしろく、にじの時にはすごく感動しました。(9才女)
- ★ いろいろなシャボン玉ができておもしろかったです。あと、ミケーレさんがすごくおもしろい人で、思わずわらってしまいました。それと、最後の人を通すシャボン玉がすごくきれいで、おもしろかったです。(9才女)

● 昨年の下松公演では・・・

「オッ、マンマミーア！！」を野外で開催しました。
子どもたちの歓声と大人たちの笑顔が溢れていました。



ミケーレ・カファッジは、

個人としても同財団の病院での Dr. クラウンの活動と平行し、老人ホーム、障害者施設、刑務所、孤児院など様々なシチュエーションに応じて Dr. ネーム「ドクター・クレー」として笑顔を届ける為に活動する。楽しさや喜びの重要性を広めるとともに、大人や子ども、少年院のような特別な環境にある子ども向けにジャグリング、マジック、パントマイムなどを教え、指導・セミナーを行っている。

